
令和５年度 第１３回 教育委員会会議 会議録 

 

日    時：令和６年１月３０日(火) 午後３時３０分 

場   所：長洲町役場３階 第１委員会室 

教育委員：出席者３人：隈部委員、德田委員、岩切委員 

    ：欠 席 者：坂本教育長職務代理者（公務のため欠席） 

教 育 長：戸越教育長 

事 務 局：学校教育課 松林課長、松永教育審議員、福田指導主事 

     生涯学習課 山本課長 

案  件： 

（１）協議第１４号  令和６年度教育方針（案）について 

（２）報告第１９号  学校給食費の値上げについて 

（３）報告第２０号  生徒指導について（非公開） 

 

開会（午後３時３０分） 

学校教育課長より 

・教育委員会議開会の宣言 

〇教育長より 

・出席委員定数の報告並びに会議成立の報告 

・議事日程の確認 

・会議録署名委員の指名（徳田教育委員） 

 

（１）協議第１４号  令和６年度教育方針（案）について 

○学校教育課長・生涯学習課長説明 

 ・基本方針及び教育目標 

 

○教育委員 

  令和６年度教育方針（案）についてですが、令和５年度教育方針と比較して大きな

変更はなく、単に年度の更新のみに見える。具体的な変更点が分かるような資料があ

れば良い。また、こうした方針について教育委員として、もっと意見や協議ができる

場があったほう良いと思う。 

 

 ○学校教育課長 

  この教育委員会の協議の場において、委員の皆様のご意見を伺い、必要な点につき

ましては修正を行いたいと思います。 

 



 ○教育長 

   教育委員の皆様のご意見等を反映させるため、教育委員会議のシステム、やり方

自体の見直しも含めた議論を行う必要があるのかと思われます。 

 

【 協議第１４号 承認 】 

 

 

（２）報告第１９号  学校給食費の値上げについて 

 ○学校教育課長説明 

  学校給食材料は、物価高騰等により昨年度と比較して上昇しており、今年度、保護

者が負担する当初予定していた給食費では不足する状況となっています。 

  昨年１２月に今年度１０月末時点での給食費の執行状況を確認し、今後、１０月ま

での状況が３月まで続くと仮定した場合は、今年度の不足額は約２０，６４４千円の

見込みとなります。 

  本来、給食費は、保護者負担が原則ではありますが、年度途中の不測の事態による

値上げとなるため、値上げ分が保護者の負担とならないよう調整を行い対応します。 

  ただし、教職員等には適用されません。 

 

 ○教育委員 

  今年度については、調整を行い、保護者負担とならないようにということであるが、

そうした調整により、量や質の低下につながることはないか。 

 

 ○学校教育課長 

  今年度につきましては、そうならないよう荒尾市、栄養士と協議を行い、献立の見

直しも含め、対応したいと考えております。 

 

 ○教育委員 

  できる限り保護者負担の増額にならないよう考えていただきたい。 

 

 ○学校教育課長 

  国・県からの交付金等についても要望を行っていきたいと考えております。 

 

（３）報告第２０号  生徒指導について（非公開） 

 

 

閉会（午後５時００分） 


